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停摆近四个月的CBA联赛于近日似乎迎来了重启的
曙光。据国内媒体消息，CBA联盟已经再次向上级主管部

门提交了更为完善和细致的复赛方案， 如果一切顺利的话，

CBA联盟将在6月1日宣布联赛于6月15日正式恢复。

随着国内疫情逐渐得到控制，包
括CBA联盟以及20家俱乐部在内的
CBA公司自3月上旬就开始探讨有关
CBA联赛的复赛方案，并且邀请了钟
南山院士的专家团队为此出谋划策，
但因为境外疫情的暴发，CBA的重启
时间点不得不无限期延后。

据了解，在5月1日之前，CBA联盟
向中国篮协和国家体育总局提交了一
份复赛方案，并且上报至了相关部门，
但因为方案不够细化而没有予以通
过，直到近日CBA联盟第三次递交了一
份更加细化和稳妥的重启方案，联赛
重启的可能性随之增大。在CBA联盟之
前下发的通知中，将提前21天告知球队
恢复比赛，缩减至了提前15天。

值得一提的是，CBA公司近日开
始组织20支球队的所有球员进行了
核酸检测，并且在6月1日之前提交检
测结果，包括上海、浙江广厦、山东、江
苏等多支球队都已经完成了这一流
程，而这一举动被外界一致视为CBA
行将重启的积极信号，“根据CBA联盟
的相关规定，我们进行了全队的核酸
检测。”

据上海男篮相关人士透露，CBA
联盟要求各支球队至少在联赛重启前
要进行三次核酸检测，并且全部呈阴
性才能参赛，“后面两次的检测时间目

前还没有确定，因为具体的联赛重启
时间还没有确定。”据悉，在CBA联赛
正式确定重启之后，CBA联盟还将安
排所有参赛的球队进行核算检测，确
保参赛人员的健康和安全。

在5月10号正式收队之后，包括
三位外援悉数在列的上海男篮在三
甲港训练基地依旧保持着一天两练
的节奏。此前为了避免不必要的伤
病，球队教练组在训练强度上并没有
效仿赛季阶段，而是以个人技术强化
训练为主，但随着复赛时间的愈发清
晰明朗，球队的备战工作也变得更加
有针对性，包括体能和技战术等训练
内容都将成为重点，“最近这段时间
也是在修炼内功，在各方面努力提升
自己的能力，希望能够在后面的联赛
能够有好的表现。”
除了保证球队的日常训练和后勤

保障之外，上海男篮近日在官方微博
上发布公告，在仍有七场主场比赛尚
未举办的情况下，上海久事篮球俱乐
部委托CBA联赛官方票务平台为本赛
季购买了套票的球迷提供等比例退款
服务，这从某种程度上意味着本赛季
的CBA联赛将采用赛会制的方案进
行，“感谢广大球迷的理解与支持！青
山一道同风雨，希望在联赛重启后，与
平安健康的你们再度相聚。”

为了让球员在身体和心理上都能
得到一定的缓解和放松，不少球队都
在4月中旬安排了一次短暂的休假，
“此前放了一个月的假，效果还是不错
的，让大家都调整一下，而且之前有些
小伤小病的也都好了，目前球队是按
照6月中旬开赛这个预案在做准备。”
浙江广厦总经理缪寿守说道。
据国内媒体披露，在CBA联盟提

交的复赛方案中，都保留了剩余的16
轮常规赛。20支球队将在常规赛第一
阶段分别移师青岛和东莞两个赛区，
进行赛会制的空场比赛，目前CBA联
盟高层已经完成了与青岛相关部门
的协商，将于近日与东莞相关部门协
商复赛事宜。常规赛第二阶段需要根
据国内疫情防控形势进展而调整，比
赛地点有可能会被放在广东的某两
个城市进行，也可能恢复主客场制，
该阶段比赛时长是20天，随后将进行
季后赛的争夺。和原来的方案相比，

复赛后常规赛第一阶段每个赛区每
日比赛场次有所增加，增加的场次将
在中午进行。
在尽可能地保证赛季完整性的同

时，考虑到下赛季CBA联赛的常规赛
场次将由46场延长至56场，而中国男
篮又将于明年的6月29日参加东京奥
运会男篮落选赛，这意味着本赛季的
CBA联赛至少要在8月底之前结束，因
此CBA联盟在重启方案中缩减了季后
赛的赛程，由之前的3-5-7-7改为
1-1-3-3，即12进8和四分之一决赛均采
用单败淘汰制，在常规赛排名靠前的
队伍主场进行，而半决赛和总决赛采
用三场两胜制。

在外界颇为关心的外援政策方
面，目前CBA公司和各家俱乐部还没
有形成一致，“对外援的使用政策也
在讨论中，目前还没有定论。”浙江广
厦男篮总奖励缪寿守说道，受到疫情
的影响，多支CBA球队的外援选择提

前中止合同或是被迫暂留海外，这直
接导致了目前只有包括上海、北京首
钢、北控等个别球队拥有双外援的配
置。据了解，在所有可供选择的方案
中，“八一模式”占据了主流，即若一
方没有外援，其对手采用之前其他球
队对阵八一队的外援政策，球队外援
上场时间从四节六人次减至四节四
人次，而双方外援数量不等的方案目
前还有待讨论。

尽管因为疫情方面的关系，CBA
联赛的曝光度受到了很大的影响，但
CBA联盟推出的厉兵秣马PK赛、“CBA
没有停”公益投篮挑战赛以及“我运
动、篮不住”活动在球迷群体间收获了
好评，而近日官方发布的“一招鲜篮球
课”，云集了郭艾伦、胡明轩、王少杰、
沈梓捷、翟晓川等球员。他们将结合自
己在赛场上的实战案例，对自己拿手
的动作进行分析和讲解，毫无保留地
为球迷奉上自己的经验。

在去年夏天兵败男篮世界杯之
后，中国男篮前任主教练李楠很长一
段时间淡出了球迷的视野中，直到近
日江苏男篮官方宣布为了升级教练组
配置，球队已经正式聘请了李楠担任
球队顾问一职。

在李楠上任中国男篮主教练伊
始，他的执教履历就成为了外界诟病
的一点。在没有任何CBA球队执掌经
历，并且未能带领拥有丁彦雨航、陶汉
林等球员在内的山东男篮进入天津全
运会正赛的情况下，李楠最终击败杜
锋成为中国男篮主教练甚至一度被外
界形容为“爆冷”，而如今李楠成为江

苏男篮顾问一职，或许是他职业生涯
新的一次起步，“从我个人来说，在国
家队失利之后，也一直在总结在反思，
我确实缺乏CBA的经验，想在一支合
适的球队来提升自己。江苏肯帝亚是
一支成长中的队伍，江苏省体育局的
领导非常支持和关心这支队伍；雪峰
作为江苏篮管中心副主任，是位业务
型干部，事业心很重的人；肯帝亚集团
接手这几年来投入很大，成绩也好，精
神面貌也好，都有非常大的改变，在和
郦董的沟通中，双方理念也十分契合，
所以我接下来会沉下心来，和球队一
起去成长。”李楠说道。

据了解，自李楠辞去中国男篮主
教练一职之后，有不少球队曾经向他
抛出过橄榄枝，但他最终还是选择了
江苏男篮，“其实应该说和江苏男篮
接触时间很长了。在球员时期，和胡
雪峰就是私交很好的朋友，总经理史
琳杰以前是八一队的随队记者，大家
都非常了解。后来和雪峰一起在国家
队辅佐宫指导，再后来我带国家队，
雪峰担任助理教练，这样的经历，不
仅有了深厚的友情，更有了足够的理
解和信任。”值得一提的是，李楠的儿
子李禄瞳如今也在江苏队效力。平日
里，他就会时不时地来到球队当中，

给儿子一些指导，这也成为了左右李
楠最终决定的原因之一，“我们的目
标是重点培养年轻队员，在一、二、三
线队伍培养衔接上，迫切需要李楠指
导这样对中国篮球有高度认识的人
才，相信李楠指导的加盟，能够帮助
球队有更好的成长。”江苏男篮董事
长郦海星说道。

作为江苏男篮的现任主教练，贝
西诺维奇与李楠早就相识，对于这位
教练组新成员的到来，他也表达了热
烈的欢迎，“李指导是一名优秀的教
练，他的到来对我的工作有很大的帮
助！”
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核酸检测至少做四次
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昨天上海男篮进行了第一次核

酸检测 ，备战CBA重启 ，根据CBA

联盟要求， 各队启程前往赛区前14

天需至少三次检测结果均为阴性。
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 因为现在票面上比
赛时间已经过了， 所以
我们采取了退款这样一
种形式。 如果本赛季还
有主场的话， 还是欢迎
大家购票去到现场为球
队加油。 ”
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CBA上海赛区套票退款方案


